



## DECEPCIÓN PARA EUGENIO BARRIOS

El atleta de Quintanar de la Orden no ha podido cumplir su objetivo: clasificarse para el Campeonato de Europa de 800 m, que se celebra en Barcelona.

Los problemas que han asolado su rodilla se reflejaron en la final del Campeonato de España, al tener que retirarse.

Barrios no irá a esa competición pese a tener la mínima exigida por la Federación. Había hasta 16 atletas con esa mínima, pero sólo pueden ir tres. Mazazo, por tanto, para el quintanareño, que tenía mucha ilusión con esta cita.

## BAJA

LA FEDERACIÓN Española de Fútbol no ha dado la mejor imagen al programar un partido de la selección contra México el 11 de agosto, cuando algunos de los internacionales vuelven el 3 de agosto de vacaciones. Una vez más, Ángel María Villar y sus directivos gastronómicos han vuelto a dejar claro que lo importante es el negocio y hacer caja como sea. Será el bicentenario de México, pero eso no justifica la voracidad de estos dirigentes, que se hartan de volar en primera clase, de ir a hoteles de cinco estrellas y restaurantes de cinco tenedores a costa de algo que es de todos.

## ASPAR CULPA AL ASFALTO DE LA CAÍDA DE SIMÓN



El Team Aspar ha comunicado en su página web que la caída de **Julian Simón** (en la imagen) en el Gran Premio de Alemania, cuando iba tercero, se debió "al precario estado del asfalto de Sachsenring". El villacañero no fue el único piloto del equipo que se cayó, también lo hizo otro compañero **Mike Di Meglio**, en la que fue una jornada negra.

Los pilotos de Moto2 y 125 cc gozan ahora de unos días de vacaciones, ya que no volverán a la competición hasta el 15 de agosto, en Brno (República Checa). *Julito* va a aprovechar para estar en su pueblo y ser el protagonista del *Festival Motero Sixty Rider*, que se celebra en Villacañas.

## LOS EX DEL TOLEDO SE SITUAN EN LOS BANQUILLOS



Se sigue confirmando una regla: muchos de los que pasan por el Toledo, ya sea como jugadores o entrenadores, luego triunfan en el fútbol de élite.

El último caso lo ha protagonizado **Antonio Gómez**. El excentrocampista del Toledo, que últimamente dirigía al Liverpool B, ha firmado por el Valladolid por una temporada con opción a una segunda.

Gómez tiene 36 años y militó en el Toledo en las campañas 2000-2001 y 2001-2002. Aquí tuvo una lesión muy grave y dejó varios amigos, como el expresidente Eduardo Herrera.

Gómez se suma a **Miguel Ángel Portugal** (Racing de Santander), **Gregorio Manzano** (Mallorca y Atlético de Madrid) **Unai Emery** (Valencia) **José Aurelio Gay** (Zaragoza) y **Juan Carlos Mandiá** (ex del Hércules y Racing), que estuvieron muy vinculados al Toledo.